



9 de julio de 2007

La CHS anuncia la licitación para la contratación de obras en el Sifón de Orihuela

Las actuaciones comprenden reparación, reforma y modernización de una de las infraestructuras más representativas del trasvase Tajo - Segura

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha anunciado la licitación para la contratación de obras mediante concurso abierto del Proyecto de obra en las Infraestructuras del postrasvase Tajo – Segura, Sifón del Segura, en Orihuela.

En la cabecera del sifón están las puertas metálicas de entrada a los dos canales centrales que por su desgaste requieren una serie de reparaciones y reformas que permitan una total estanqueidad, además de una modernización en sus accionamientos. También necesitan reformas las compuertas de hormigón a la entrada de las conducciones y las rejas previas que impiden el paso de basuras u otros elementos que pudiese arrastrar el agua. A la salida del sifón y con el propósito de evitar el vaciado de este, se dotará de accionamientos eléctricos nuevos a las compuertas de salida del mismo, además de la instalación de una serie de centrales de control mediante sensores y la programación informática debida, que permitan la bajada automática de las compuertas de salida o la regulación de las tres tomas de riego del sifón, en función del nivel de agua en su salida.

En definitiva, se trata de hacer un saneamiento y reformar los elementos de estanqueidad, así como la instalación de componentes de automatismo en la cabecera, tomas de explotación y salida del sifón, para el correcto funcionamiento y control de este.

Las obras, que cuentan con un presupuesto de 224.000 euros, tienen un plazo de ejecución de tres meses.